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川越市退職校長会会長 須ケ間 章 

８名の新会員を迎えて 
川越市退職校長会 

会長 須ケ間 章 

令和７年４月４日に川越市

退職校長会の定期総会が開催

され、８名の新会員を迎え、会

員数(川越班)１４７名で令和

７年度がスタートしました。 

昨年度はコロナ感染の心配は薄くなったも

のの天候不順により各自の体調管理に気を遣

う日々であったと思います。 

このような状況の中ではありましたが、令和

６年度の退職校長会の行事も県・各支部・各班

とも予定通り実施され、本会の目的に沿った活

動が展開されているものと考えます。 

市退職校長会におきましては、１１月に多く

の参加者のもと研修旅行を実施し、年度をまた

いて４月に実施した第１３回作品展では４日

間で延べ２６７名の方にご来場いただきまし

た。 

この二つの行事につきましては、その内容が

川越市退職校長会の会報及び埼玉県退職校長

会のホ―ムページ(入間支部・川越班)に掲載さ

れていますのでご覧いただければと思います。 

また、冒頭にも触れましたが、心配された新

会員につきましても、８名の方に入会していだ

き、組織の拡大が図られました。 

今年度も入会への働きかけとともに、二つ行

事(研修・作品展)を中心に活動を展開し、会員

相互の親睦を一層深めていきたいと思います

ので、ご協力のほど宜しくお願いいたします。 

終わりに、今年度、浅井重昭氏、井上 清氏

の２名の方が米寿を迎えられますことをご報

告申し上げます。 

第１３回作品展”毎日が青春！”は 

誠に盛況でした！ 
川越市退職校長会作品展実行委員会 

           委員長 木下 重美 

皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げま

す。今回も退職公務員連盟川越支部のご協力を

得て、昨年とほぼ同じ 4月 17日（木）～20日

（日）に開催することができ、出品者 35 名（

昨年比２名増）、出品点数 159点（昨年比 50点

増）、来場者数 267名（昨年比 59名減）でした

が、毎日盛況のうちに目的を達成できましたこ

とをご報告申し上げます。 

これには企画・準備・運営・評価に貢献され

た役員はじめ出品者の皆様のご尽力の賜物と

感謝申しあげます。概要を下記します。 

 会場 川越市立美術館 市民ギャラリー 

 主催 川越市退職校長会 

 協力 退職公務員連盟川越支部 

 後援 川越市 川越市教育委員会 

詳細については省略します。 

出品者のうち市外（越生町、高知県）から賛

助の初出品や、複数ジャンルで出品された方も

ありました。来場者は初日の幕開けから途切れ

ることなく続き、会場には元同僚関係や師弟関

係の和やかな旧交を温める光景も多く見受け

られ、所期の目的は達成している感がありあま

した。中には県外や台湾からの来観者もあり、

快くアンケートに答えてくださる皆様には感

謝しています。最終日の午後１時半からのギャ

ラリートーク（出品者と鑑賞者の交流の場）は

和やかな雰囲気の中で、作者の創意と熱気を味

わえる時間が流れました。会期は 4日間でした

が、アンケート集約などをもとにした反省会で

の評価と、次回に向け実行委員会で改善点を協

議しつなげていきたく思います。会員はじめ出

品者の皆様には今後ともよろしくお願い申し

上げます。 
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作品者名[敬称略] 出品者数３5 名 
 

尾﨑勝美 

水谷 薫
る 

田幡美佐男 秋山武敏 中山日出子 

木下重美 

利根川栄子 南里洋二郎 

飯嶌晴美 秋山武敏 

髙木 登 

新井ヨネ 
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神谷倫子 梶田進一 黒田 健 熊本美智子 

岩﨑君子 

熊田憲明 

髙橋 等 長谷川郁代 飯嶌晴美 塚原まり 
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 黒須 淳一  

令和 7 年 3 月の役職定年を迎え、退職をいたし

ました。在職中は諸先輩方からの温かなご指導ご支

援をいただき心から感謝いたします。３０年以上勤

務させていただき一抹の不安と寂しさを抱えなが

らの退職でしたが、これまでとは違う生活の中に身

を置き、新たな環境での生活をスタートしていま

す。今後も、皆様とのご縁と絆を深めながら、ゆっ

くりと歩を進めてまいりたいと思っています。どう

ぞよろしくお願いします。 

鴨下 正彦  

令和 7 年３月に定年退職いたしました。38 年間

の教職生活を無事に終えることができましたのも

多くの諸先輩方にご指導いただいたおかげだと感

謝しております。 

４月から教育財務課 学童保育室 特任指導員

として勤務しています。学童を回り、日々子供達か

らエネルギーをもらっています。これからも学童と

学校が子供達の健やかな成長のために連携できる

よう努めて参りたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

 
山田 勇  

37 年間の教員生活を 3 月 31 日をもって終了

させました。前代未聞のコロナ禍での教育活動、一

人 1 台端末を活用した授業形態・学校運営の工夫

など大きな変革を伴う学校経営となり、迷ったと

き、悩んだ時にはいつも先輩方にご示唆や励ましを

いただきながら、なんとか任を全うできました。今

回お仲間に入れていただけることに、心をほっとさ

せております。今後は全国教頭会事務局で週 5 日

働きます。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

令和 7 年度の新入会員の皆様より、「新入会

員の言葉」としてご挨拶を頂きました。 

［編集後記］埼玉県退職校長会 HP（入間支部＞川越班）には、第 13 回作品展「毎日が青春！」
に出品されたすべての作品が掲載されております。是非ご覧下さい。 
https://www.saitama-taisyoku-utyou.com/shibukatudou/irumashibu/kawagoehann/kawagoehann.html 

 新家子 直之  

定年は６２歳でしたが、役職定年を迎えたこの３

月で退職いたしました。本会の皆様には、在職中に

は様々な場面でご支援ご助言をいただき、本当にあ

りがとうございました。現在は、拠点校指導教員と

して人材育成に関わらせていただいております。週

４日勤務で、少し時間ができますので、好きな登山

やキャンプなどをゆっくり楽しみたいと思ってい

ます。改めまして、これからよろしくお願いいたし

ます。 

三上正明  

昨年度、役職定年し、主幹教諭として久しぶりに

授業を行い楽しい１年間を過ごさせていただきま

したが、本年３月に無事定年退職を迎えました。在

職中は多くの先輩方から温かなご指導ご支援をい

ただきました。心より感謝申し上げます。 

 今年度は、拠点校指導教員として次代を担う若者

の育成にあたり、これまで学ばせていただいたこと

の恩返しをしてまいりたいと考えております。今後

ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 岸田 晴彦  

 ロスタイム 1 年が終わり、ようやく定年退職と

なりました。教職生活最後の 4 年間は、初めて川

越が勤務地となり、53 年ぶりに再会した恩師をは

じめ、様々な方に温かく支えていただき感無量の締

めくくりを迎えることができました。そして、この

度退職校長会加入の機会をいただき感謝申し上げ

ます。現在は、拠点校指導教員として、新たな生活

を始めています。今後も諸先輩方との縁を大切にし

て、日々を過ごしていきたいと思います。ご指導の

ほどよろしくお願いいたします。 

石井 伸明  

 定年年齢の引き上げにより６１歳で定年となり、

令和７年３月末日をもって３９年間の教職生活に

ピリオドを打ちました。在職中は諸先輩方をはじ

め、多くの方々にご指導、ご支援をいただきました

こと、改めて御礼申し上げます。現在は、川越市教

育委員会地域教育支援課で、社会教育に関わる仕事

をしております。これまでの経験を生かし、市民の

ために尽力して参ります。新たな業務や本会での先

輩方との交流、情報交換を楽しみにしております。

どうぞよろしくお願いいたします。 

長井 正邦  

令和７年３月末日をもって、役職定年を迎え、校

長職を離れました。本年４月からは、拠点校指導教

員として 3 校 6 名（本務校＝南古谷中学校、兼務

校＝砂中学校、霞ケ関中学校）の初任者の育成のお

手伝いをしております。 

校長在職中に、諸先輩方にいただいた御指導をも

とに、今後とも健康に留意して、努力を重ねていく

所存です。引き続き、変わらぬ御指導をいただきま

すよう、何卒よろしくお願いいたします。 


